

Seniorenbeirat Appen



Appen, den 18.04.2017

Antrag des Seniorenbeirats - Bau einer Anlage zum Boulen in Appen

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Banaschak,

in einer Sitzung des Seniorenbeirates Appen am 14.02.2017 wurde über den Bau einer Anlage zum Boulen für die Senioren in unserer Gemeinde gesprochen. Dieses Vorhaben fand bei allen Mitglieder großen Anklang und wurde in der Sitzung einstimmig angenommen.

Nach Rücksprache mit den beiden Vorsitzenden des TuS Appen kam auch von dieser Seite eine positive Rückmeldung und Unterstützung. Dies wurde dem Seniorenbeirat von den Vorsitzenden Herrn Diekert und Herrn Behlke in der letzten Sitzung am Dienstag den 11. April 2017 persönlich mitgeteilt. Dabei wurde auf den Verfahrensweg hingewiesen.

Als mögliche Fläche für diese Anlage wird die freie Rasenfläche vor der Sporthalle in Betracht gezogen (siehe Bild in der Anlage).

Wir stellen daher den Antrag an die zuständigen Gremien der Gemeinde die Prüfung und Genehmigung Bau einer Anlage zum Boulen für Appen in der nächsten Sitzung auf die Tagesordnung zu setzen.

Die internationale Norm für eine Bahn beträgt: 4m x 15m. Für das Training und ein gelegentliches Spiel reichen Bahnen mit einem Mindestmaß von 3m x 12,5m aus.

Diese Anlage kann – eine Genehmigung vorausgesetzt – nach Errichtung dann von Alt und Jung genutzt werden. Damit ist Appen um eine weitere Möglichkeit sich in der Gemeinde sportlich, sozial und aktiv zu beteiligen reicher.

Die Kosten werden ca. zwischen 3.000 und 5.000 EUR liegen. Wir freuen uns auf eine positive Rückmeldung.

Mit besten Grüßen

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'W. Lieb', written in a cursive style.

i.A. Wolfgang B. Lieb

Mitglied des Seniorenbeirates Appen

Anlage: mögliche Fläche für die Anlage zum Boulen



Turn- und Sportverein



Appen von 1947 e. V.

Gemeinde Appen
Bürgermeister Banaschak
Gärtnerstrasse
25482 Appen

Vorstand
TuS Appen von 1947 e.V.

22. April 2017

Sehr geehrter Herr Banaschak,

wir sind vom Seniorenbeirat angesprochen worden, ob der TuS Appen etwas dagegen haben würde, wenn auf dem Sportgelände eine Boule-Bahn errichtet würde.

Der TuS hat nichts dagegen. Wir befürworten es sogar.

Wir werden in Kürze mit dem Senioren-Beirat eine Begehung machen, um einen geeigneten Standort zu finden.

Mit sportlichen Grüßen

Volker Behlke

Vorstand
TuS Appen